

EVR begrüßt den Lagermaxx als neuen Partner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Freitag, den 30. September 2016 um 02:09 Uhr



Ab dieser Saison steht dem EV Regensburg ein neuer Partner zur Seite. Die Hausgerätegalerie by Lagermaxx wird in Zukunft den Kufencracks finanziell seine Dienste erweisen.

Das sympathische Familienunternehmen gibt es seit dem Jahre 1999 und zählt mittlerweile zu den führenden Elektrofachhändlern im Großraum Regensburg sowie Ostbayern. Durch ein 15-köpfiges Mitarbeiterteam und die ständige Erneuerung des Sortiments wissen sich Kunden seit 17 Jahren in besten Händen. Der Lagermaxx bietet seinen Kunden neben dem gesamten Linienprogramm gängiger Hersteller auch hochwertige Produkte der Marken. So reihen sich erstklassige Premiumprodukte von AEG Exklusiv, Bosch Exklusiv, Siemens Extraklasse und Neff Excellent in die große Auswahl der Produkte ein. Das Sortiment umfasst die gesamte Palette an Haushaltsgroßgeräten für Waschen + Trocknen, Kochen + Backen, Geschirrspülen, Kühlen + Gefrieren, Kaffeemaschinen, Bügeln und Staubsaugen.

Die Liebe zum Eis legt im Grunde genommen das Fundament der Zusammenarbeit zwischen dem Lagermaxx und dem EVR. Anna Maria Rückerl, Inhaberin des Lagermaxx, formuliert ihr Motto wie folgt: „Die TOP-Adresse im Großraum Regensburg und Ostbayern“. Der EVR setzt natürlich darauf, es dem Lagermaxx gleichzutun und durch dessen finanzielle Unterstützung selbst zur TOP-Adresse des Eishockeysports zu werden.

Der EV Regensburg bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und hofft auf eine gelungene Zusammenarbeit.